

Aufnahmen wecken Erinnerungen

Bilderpräsentation für Mitglieder vom Heimatverein Grebendorf

Eine Zeitreise lockte zahlreiche Mitglieder des Heimatvereins Grebendorf zur Jahreshauptversammlung ins frühlingshaft geschmückte Bürgerhaus. Zuvor begrüßte die Vorsitzende Gisela Böttner alle Mitglieder und Freunde recht herzlich. Besonders konnte sie Bürgermeister Gerhold Brill, den Vorsitzenden der Gemeindevertretung, Guido Hasecke und den Ortsvorsteher Willi Jakal begrüßen. Sie überbrachten die Grüße der gemeindlichen Gremien und Dankesworte für den immer wiederkehrenden Einsatz des Heimatvereins.

Nach dem Jahresbericht der Vorsitzenden und der Kassenwartin bescheinigte Kassenprüferin Lisa Thriene eine hervorragende Kassenführung und dem Vorstand wurde einstimmig Entlastung erteilt. Zur neuen Kassenprüferin wurde Ellen Fusch gewählt. Für 25 Jahre Mitgliedschaft konnte die Vorsitzende Günter Jatho ehren. Nach einem schmackhaften Imbiss wurden die Besucher mit einer hervor-

ragenden Bildpräsentation von Ortsvorsteher und Mitglied Willi Jakal in eine Zeitreise versetzt, die für viele unvergessliche Erinnerungen wachriefen. Mit der Präsentation „Früher und Heute“ war es aber auch für die jüngeren Mitglieder und Zugezogenen

sehr interessant. Der Vorstand und seine Helfer konnten dank des schönen Wetters am Tag zuvor die Osterkrone auf dem neu erstellten Blumenkübel aufbauen. Den Aufbau des neuen Blumenkübels und der Osterkrone wurden in der Präsentation

dokumentiert und den Mitgliedern vorgeführt. Für die nächsten Aktionen, die Bepflanzungen und das Streichen von Bänken, werden fleißige Helfer benötigt.

Am 18. August wird der Heimatverein das Angerfest ausrichten.



Den Osterbrunnen am Anger in Grebendorf haben die Mitglieder des Heimatvereins bunt geschmückt.